Midi Libre | midllibre.fr MARDI 11 JUIN 2013

Montlaur En selle pour la 3e foire aux chevaux

Elle se déroulera dimanche autour de l'Appalou.

vis à tous les cavaliers, tous les amateurs de canassons ou tous les cow-boys qui s'ignorent, la troisième foire aux chevaux du Rougier se tiendra autour de l'Appalou, à la zone artisanale de Moulin-neuf, dimanche 16 juin prochain.

Dès 8 heures, on pourra vendre ou acquérir des chevaux de sports et de loisirs, des poneys et même des ânes et mulets. Un vide-sellerie permettra à chacun de vendre son matériel. Au cours de la tombola, un poney sera à gagner. Des exposants de matériel d'équitation, de sellerie, de produits régionaux vous proposeront leurs articles, pendant que des balades en poneys emprunteront les chemins à la ronde.

Concours de saut d'obstacles d'entraînement

Les chevaux de fer seront aussi de la fête avec une vente de voiture d'occasion. L'ingénieux mécanicien montlaurais Bimbo fera étalage de son savoir-faire en la matière en présentant au public une machine qu'il a mise au point. Au volant de son chenillard, il fera une démonstration de gyrobroyage avec son prototype. Les buissons avoisinants n'ont qu'à bien se tenir.

Côté cuisine, une gardiane sustentera sur le coup de midi cavaliers et visiteurs. Parallèlement à ces animations, un concours de saut d'obstacles d'entraînement réunira tous les



■ De beaux canassons et de belles montures seront à admirer ou à acheter dimanche.

centres équestres qui le souhaitent. Pour tout renseignement, on peut joindre Celsa au 06 18 36 64 46. Le soir venu, tout le monde se rassemblera autour du feu pour un repas grillade et pour une soirée musicale festive animée par la DJ Myriam.

Une fois de plus, Thierry Granier tiendra les rennes de la manifestation équine et il espère bien que le succès sera au rendez-vous Correspondant ML: 06 33 44 80 03